
● 講演Ⅰ「開業して30年を過ぎて思うこと～かかりつけ医、病診連携など～」 （抜粋）

● 講演Ⅱ「紹介患者の外来診療実績に基づく動向について」 （抜粋）

「第６回 連携登録医のつどい」アンケート集計結果

日時 令和６年１１月１４日（木）１４：００～１６：００
場所 厳橿会館 ３F 大ホール

１．参加状況
（名）

アンケート回収数 26 件

回収率 43.3 ％

2024.12. 地域医療・入退院支援センター

２．第１部講演会の感想
※いただいたメッセージは原文のまま掲載しています。

資料

★連携登録医

・開業医の孤独についてお話しされていたのが印象的でした。それだけに他の地域の病院との連携が

大切であることが良くわかりました。

・IT化の情報 オーバーナイト透析きけて有意義

・開業して時間たっても努力してるのがすごい

★奈良医大教職員

・ご自身の理念に基づき、新しいことにも積極的に取り入れつつ、それぞれのスタッフのことも専門職と

して尊重され、仕事を進めておられるご様子に感銘を受けました

・患者さんの立場に立った医療（over night HDなど）を実践しておられて素晴らしいと思いました。

・吉江医院の地域のかかわりがわかってよかったです。

・開業医の先生から見た奈良医大との連携についてのお話を聞く機会はなかったので、気付きが多く

勉強になりました。

・開院から地域連携・医療ＤＸまで幅広い講演で勉強になりました。

・医療DXを普及する困難を学んだ

★連携登録医

・数字で出すことで患者の動向が良くわかりました。データの記録と収集の必要性が理解できました。

・面白いデータありがとうございました

・外来待ち時間の短縮（予約待ちや受信時の待ち時間）手術待ち時間が長い（近隣病院と連携

してほしい）を考えてほしい。

★奈良医大教職員

・システムの利用性、共有性を前進させていただきたいと思います。

・我々の診察に関してデータで示して頂けて良かったです。

・質疑応答も活発で、病院、地域、社会としてどのように医療を進めるのか考えさせられました

・紹介患者の動向について、もっと大規模なデータも知りたいと思いました。

・データ解析を見せていただきましたが、その活用についての例示や考察があればよかったのにと思いました。

・総論的な話が中心でもう少し具体的な話が聞きたかったです。

会場参加 Web参加 計

登録医 6 14 20

登録医以外 1 4 5

奈良医大教職員 34 1 35

計 41 19 60



アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。

本アンケートの結果や会場で頂戴したご意見を踏まえ、次回も実りある会となるよう努力

してまいりますので、ご協力の程お願い申し上げます。

奈良県立医科大学附属病院

地域連携・入退院支援センター
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